



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Presidencia Editorial  
**Luces**  
del Siglo

10/11/2022

LEGISLATIVO



## Declaran válida prórroga de Fuerzas Armadas

La Cámara de Diputados realizó ayer la declaratoria de constitucionalidad de la reforma que extiende a 2028 la permanencia del Ejército en tareas de seguridad pública, luego de que 20 Congresos locales avalaron las modificaciones al artículo quinto transitorio.

Crítico de la reforma impulsada por el PRI, el presidente de la Mesa Directiva -el panista Santiago Creel- evitó realizar la declaratoria debido a un encuentro que sostuvo en la Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM), por lo que el trámite estuvo a cargo de la morenista Karla Yuritzi Almazán.

<https://lucsdelsiglo.com/2022/11/09/declaran-valida-prorroga-de-fuerzas-armadas-nacional/>